
INDICAÇÃO Nº 181/2021 

  

AUTORES: VEREADORES JUCLEBER DA SILVA QUEIROZ, LUÍS 

GUSTAVO GONÇALVES NEIRA e GILBERTO PEREIRA. 

 

EXCELENTÍSSIMO SENHOR PRESIDENTE DA CÂMARA MUNICIPAL 

DE APARECIDA DO TABOADO – MS. 

 

      Os Vereadores infra-assinado, de conformidade 

com as normas regimentais em vigor, INDICAM à Mesa Diretora da Câmara 

Municipal, que encaminhe expediente ao Excelentíssimo Senhor Lídio Lopes, 

Deputado Estadual, e ao Excelentíssimo Senhor Antônio Carlos Videira, 

Secretário de Estado de Justiça e Segurança Pública, solicitando gestões no 

sentido de viabilizar recursos para a reforma completa da Escola Municipal 

Agrícola “Benedito da Silva Queiroz”, localizada no município de Aparecida 

do Taboado, de maneira que possa ser  reativada para atender demanda da 

rede municipal de ensino, bem como para o desenvolvimento de projetos pela 

Polícia Militar de nossa cidade, a exemplo do Projeto Florestinha e Bombeiros 

do Amanhã. 

  

      JUSTIFICATIVA 

 

A Escola Municipal Agrícola “Benedito da 

Silva Queiroz” está localizada em uma extensa área rural deste município, sendo 

que a sua criação se deu após a doação de área para este fim. No início funcionou 

em suas edificações uma escola municipal, que recebia alunos tanto da zona rural 

como da área urbana. 

Naquela escola foram desenvolvidos alguns 

projetos agrícolas como o Projeto Mandala, cultivo de mudas, entre outros. 

Todavia, tais projetos não tiveram continuidade e passados alguns anos aquele 

estabelecimento de ensino foi cedido para uma empresa, que pretendia implantar 

cursos para atender a demanda deste município e região. Como o objeto da 

cedência não foi cumprido dentro do prazo de vigência, a Escola Agrícola foi 

retomada, retornando à responsabilidade do município. 

Uma questão, porém, nos preocupa, que é a 

atual situação daquele prédio escolar. Devido ao fato de ter ficado por vários anos 

abandonada, aquela construção está praticamente deteriorada. É lamentável 

verificar uma edificação como a nossa Escola Agrícola ser deixada ao 

esquecimento, sendo destruída tanto pela ação do tempo como do homem, sabendo 

que a mesma poderia estar atendendo a demanda da rede municipal de ensino, além 

de poder abrigar a realização de vários projetos, a exemplo daqueles desenvolvido 

pela Polícia Militar, como o Projeto Florestinha, Bombeiros do Amanhã, entre 

outros, lembrando que a Escola Agrícola conta com uma extensa área rural. 

Assim, por se tratar de uma construção grande, 

contar com uma extensa área rural pertencente à escola, e por atualmente não estar 

sendo ocupada, estamos solicitando de Vossas Excelências que envidem todos os 



esforços no sentido de destinar recursos para a reforma completa da Escola 

Municipal Agrícola “Benedito da Silva Queiroz”, de Aparecida do Taboado, de 

maneira que a mesma possa ser reativada, recebendo alunos da rede municipal de 

ensino, cuja demanda é grande, e ainda ser utilizada para o desenvolvimento de 

relevantes projetos, a bem de toda a comunidade aparecidense, que sonha em ver 

aquele patrimônio com a sua beleza anterior, à disposição da comunidade escolar.  

Sala das Sessões da Câmara Municipal de 

Aparecida do Taboado - MS, 05 de julho de 2021. 
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